

“PROYECTO ESRATEGICO” EN RANCHO LAS CACACHILAS, LA PAZ, BAJA CALIFORNIA SUR.



Durante la semana del 19 al 24 de noviembre del 2014 se inició el “Proyecto Estratégico de Regeneración de Tierras y sus Comunidades”, con la participación del equipo de trabajadores del Rancho Las Cacachilas y de varios vecinos de ranchos aledaños, y bajo la dirección del Ing. Aarón Esliman se llevó a cabo el módulo 1 del programa de desarrollo de capacidades.

Las instalaciones de rancho El Chivato, uno de los campos que conforman rancho Las Cacachilas, es la sede de tan importante suceso que lidera una organización dedicada a procesos sustentables en la región, una empresa del estado de B.C.S. que avizora una economía pujante y vibrante, respetando su medio ambiente y comprometiéndose a un desarrollo social con amplias oportunidades para su gente.

Como parte de la gestión que dirige el Ing. Esliman se sostuvo el día 24 de Noviembre, una reunión con el consejo directivo de la Unión Ganadera Regional de B.C.S., en donde tuvimos la oportunidad de presentar a esta dirigencia los principios que enmarcan la estrategia de planificación del M.H., en esta reunión se plantearon las oportunidades institucionales que existen para replicar este proyecto con otros productores ganaderos del estado.

